
 

番組審議会議事録 

 

    日時  令和５年１月１2日（木）１０：３０～ 

    場所  萩テレビ（株）会議室 

    出席者 審議委員５名 会社側２名 

 

 [１] 会社側の報告等 

    ○近況報告 

        新年のあいさつと共に、今年もたくさんの方にご出演いただき、エフエム萩の情 

        報や放送をシェアしていただたいと話があった。 

    ○今回の審議番組について説明 

      審議番組： 「ショウイン先生いらっしゃい！」 （毎週金曜日 15：00～15：30） 

            担当パーソナリティ 下田洋香、菅原光子 

     ・対象放送日 1２月１６（金）、 1２月 2３日（金）放送分 

  ・内容  

  全国展開する学習塾「松陰塾」の塾長を毎回おひとり招いてお話を伺う番組。松陰 

  塾の総塾長の菅ママ、こと、菅原光子さんがメインパーソナリティー。 

  株式会社ショウインの提供番組。 

 

 

   [２] 番組内容の審議 

   次のような意見があった。 

 いい悪いを言うことができないような感じで感想が難しい。 

 塾での話や子供に対する接し方などの話はなるほど、と思った。 

 松陰塾のことがよくわかった。 

 結局何を聞いているのかなという感じが最初はした。 

 導入時に説明があるのは、親切でよい。 

 菅ママがどのような方なのかがよくわからない。 

 リスナーターゲットをはっきりさせるとよいと思った。 

 塾の説明がもう少しあるとよい。最初は内容がよくわからないまま聞いていた。 

 番組の目的をはっきり伝えるとよいと思った。 

 もっと塾の状況を話すといいなと思った。 

 松陰塾についてもっと知りたいと思い、実際調べた 



 

（宣伝効果はあったのかなと思う。） 

 内容が面白く、耳に入ってきた。 

（塾長の生い立ちの話や、社会経験、子どもたちへの接し方、工夫、取り組みなど） 

 菅原さんの質問や下田さんのフォローが話し手である塾長の内容が不明瞭な点を

よくカバーしていたと思った。 

 「わかるの３大法則」を小さい頃から実践していたら、勉強が楽しくなっていただろ

うにと、思わせるほど、勉強方法に興味がわいた。 

 スポンサー番組というところで判断が難しいところがある。 

 塾のない時代に育った私としては、こういう良心的な塾があるということに安堵した。 

 会社内での会話という感じがした時があった。言葉遣いなどは難しいところである。 

 下田さんが菅ママのお話しをフォローをしているのがよくわかる。 

 菅ママがもう少し主導権をもって話してもよい。アシスタントがメインになっている。 

 これを聴いてよかった、楽しかった、というところまで工夫してもらえるとよい。 

 地域性に合った放送が望ましい。 

 YouTube配信あるのでナナコの宣伝にもなっていいのかなと思った 

 番組の目的や、菅ママのご紹介などを毎回したら聴きやすくなると思う。 

 

  ＜会社側からの回答＞ 

・ 番組の主旨や菅ママの説明は、毎回アナウンスするようにする。 

・ 言葉のやりとりもうまく伝わるようにしたい。 

 

[３] その他 

 特になし 

 

[４] 次回開催について 

  次回は、令和５年３月２３日（木）１０：３０～開催 

審議番組は、新人パーソナリティー高橋さんの「モーニング 775」に決まった。 

 

 

 

 

 


